
物理与电子工程学院第二届教代会第六次会议胜利召开

（教工通讯员：董睿）近期，物理与电子工程学院第二届教代会第六

次会议胜利召开。11月 17 日下午，教代会开幕，举行第一阶段会议。

汪竞阳院长代表学院做工作报告，总结了 2021 年学院取得的各项成

绩，展望了 2022 年学院面临的主要工作，豪情满怀、锚定未来，迎

来了代表们的阵阵掌声。学院相关负责人相继向大会汇报了工会工

作、经费使用、提案工作等情况，并详细解读了学院各项奖励性绩效

工资分配办法。随后，代表们分团进行了热烈的讨论。12 月 7 日下

午，因疫情影响而中断的第二阶段会议继续进行，代表们克服疫情带

来的不利影响，以高度负责的精神，充分发扬民主、认真履行职责，

审议通过了学院工作报告及其他各项报告，特别是对涉及师生切身利

益的奖励性绩效工资分配办法。

大会闭幕式上，院党委书记罗华国作总结讲话。他强调，一是不

负期待担当作为，画出加快发展最大“同心圆”。要发挥好凝心聚力、

示范表率、桥梁纽带的作用，统一思想、步调一致干事业，谋发展。

二是切实提升核心竞争力，推动高质量发展再上新台阶。要全力打造

高水平学科，搭建一流平台，集聚一流人才，建设一流教师队伍，培

养一流学生，以此促进学院整体工作的提升。三是发挥工会政治优势、

组织优势，汇聚奋进“十四五”的强大合力。要始终坚持和加强党对

工会工作的领导，工会要始终坚持围绕中心服务大局来开展工作，始

终坚持把竭诚为教职工服务作为工会一切工作的出发点和落脚点。

本次教代会的胜利召开，充分体现了学院全体教职工与代表积极



参与学院民主管理与监督的主人翁精神，有力彰显了学院上下强烈的

爱院情怀、荣院愿望、兴院担当，更是反映了广大师生对学院高质量

发展的殷切期盼与强大信心。

11 月 17 日下午，物电学院二届六次教代会在庄严的国歌声中拉开帷幕。与会代表全体

起立，齐唱国歌。

学院行政负责人.副院长汪竞阳作《院长工作报告》。报告中，汪竞阳全面总结了学院

在 2021 年以来取得的成绩，深刻剖析了自身存在的优势和不足，系统分析了“十四五”期

间面临的机遇和挑战，明确了未来发展的指导思想、总体目标和重要举措。



与会代表审议《院长工作报告》。特邀代表谢志远教授（左一）列席与会。

会议审议并通过了学院综合办主任董睿所作《物电学院 2020 年经费使用情况报告》。

学院工会委员黄河、周慧代表学院工会分别作《学院工会工作报告》、《工会经费使用情

况报告》以及《教代会提案工作报告》。

汪竞阳向与会代表详细讲解奖励性绩效工资的构成以及《学院奖励性绩效分配办法》



副院长王正强向大会解读《学院教师教学工作业绩考核实施办法》。党委委员金鑫向

大会解读《物电学院 2022 年教师宣传、招生等工作奖励办法》和《物电学院 2022 年教师

指导学生课外实践活动奖励办法》。会议期间，各代表组还分组讨论了《院长工作报告》

和关乎“教职工业绩考核、津贴分配”等一系列文件，并提出许多中肯的建议和意见。

12 月 7 日下午，物电学院二届六次教代会第二阶段在线上继续举行，各代表团指定代

表作发言，围绕院长工作报告和绩效分配相关文件进行意见反馈。各代表团充分肯定了院

长工作报告，普遍认为报告体现了物电人敢于实干、勇于创新的精神，高度概括了学院取

得的成绩，指明了今后一段时期学院工作的规划与目标。

大会在庄严的国际歌声中胜利闭幕。

审稿人：金鑫


